
■第１回陸奥の国のまちづくりワークショップ 意見のまとめ 青グループ 

 

 人口 第１次産業 自然 都市施設 観光・ＰＲ 商業・工業 

良
い
と
こ
ろ 

 ○第１次産業では水産業
がさかんで多種多量で
ある 

 

○緑が豊かである 
○土地が広く、安い地価
で手に入れることがで
きる 

 ○恐山 
○体験観光ツアー 
○関ノ井、地酒 
○水産物 
○食糧品は１００％の自

給率である 

○夜の町が楽しい 

悪
い
と
こ
ろ 

○人口減少が目立ってお
り、世帯の収入も減少
しつつある 

○人口増加につながる社
会資本整備が必要 

○今後の人口減少を考慮
したまちづくりが必要 

○第１次産業の農業は不
振である 

○第１次産業のための流
通路が十分に確保され
ていない 

 

 ○バスの運行本数が減少
し、買い物などの移動
が不便 

○道路整備が進んでいな
い 

○都市としての社会資本
が未整備である 

○青森市との行き来がし
やすい道路が必要 

○コンパクトシティが望
ましい 

○むつ市の特産物などを
全国にアピールするソ
フトが整っていない 

○地域のアピールするハ
ードはあっても、ソフ
トが不足している 

○「下北でしか手に入ら
ない」というものがな
い 

○家族連れで遊べるよう
な複合的な施設がない 

○メディア等を使ったＰ
Ｒが不足している 

○地域ごとの商業拠点が
ない 

○商業が衰退している、
シャッター通り 

○車のない人が買い物に
行ける所がない 

○毎日の買い物をすると
ころがない 

○家内工業程度はあるが
大きな事業所はない 

○自衛隊の人たちが遊べ
るところがない 

○夜の町が楽しくない 


